

Indianapolis den 7ten May 1893.

Sechszwanzigster Jahrgang zwölfte regelmäßige Geschäfts. Versammlung. Die Versammlung wurde durch den Präsidenten eröffnet und das Protokoll wurde verlesen und angenommen.

Verhandlungen.

Es wurde beschlossen das ein Komitee ernannt wurde die die Angelegenheit wegen der Musik in Ordnung bringen sollen, dazu wurde ernannt, August Grande, Wilhelm Hohlt und Heinrich Lösche. beschlossen das wie wieder ein Picknik halten wollen wie andere Jahr, vor Picnik Platz zu suchen wurde Wilhelm Hohlt, August Wacker und Heinrich Lösche ernannt. Auch wurde beschlossen, das wenn ein Mitglied aus den Verein spricht, was in der Miting Verhandelt wird, soll Suspendirt werden.

hierauf Vertagung.

Die Einnahmen des Vereins waren

an beiträg 19, 19,

Die Ausgaben waren

vor Tägs 21, 29

zum besten des Vereins 29,

vor Krankenunterstützung

an Wilhelm Weghorst 8

58,29

bleibt Kassenbestand 303, 93

zent

August Grande

Seckretar

Indianapolis, May 7th, 1893

Twenty-sixth year, twelfth regular business meeting. The meeting was called to order by the president, the minutes were read and approved.

New business:

It was decided to appoint a committee to resolve the issue about the music. The following members were elected to serve on it: August Grande, Wilhelm Hohlt and Heinrich Lösche. We decided to have a picnic again like we have done in previous years. Wilhelm Hohlt, August Wacker and Heinrich Lösche were instructed to look for a place. Also, it was decided to suspend any member who has disclosed society business discussed in a meeting.

At this point the meeting was adjourned.

Contributions:

Members' dues	19 00
Total:	19 00

Expenditures:

Taxes	21 29
For the benefit of the society	4 00
Illness support paid to:	
Wilhelm Weghorst	8 00
Total:	58 29

Remaining treasury balance

303 93

August Grande, Secretary